



Élections législatives des 10 et 17 juin 2012

**Odile JOYEUX**

Sébastien SCOGNAMIGLIO

9<sup>ème</sup> circonscription  
Boulogne-Billancourt

## NON À L'EXTENSION DE ROLAND GARROS

Étendre Roland Garros détruira une grande partie des serres d'Auteuil et entrainera une détérioration du cadre de vie des riverains déjà atteint aujourd'hui par le tournoi.

Les nuisances sont nombreuses : filtrages à l'entrée du quartier, cars de CRS, barrières, camions de presse, impossibilité d'utiliser les trottoirs, embouteillages, etc. Or ce projet n'envisage qu'une augmentation insuffisante de la superficie.

**SUPERFICIE FUTURE :  
12.8 HECTARES.**

**COMPARAISON : US OPEN, WIMBLEDON, OPEN,  
AUSTRALIE : 20 HECTARES**



Dès lors, on voit mal la ville de Paris accepter le départ de Roland Garros après les investissements qu'elle aura consacrés à son extension. Une réduction du Bois de Boulogne n'est alors pas impossible.

Ce projet pharaonique relève, comme d'ailleurs celui du stade Jean Bouin et du Parc des Princes, d'une appropriation graduelle et à bas prix du peu d'espace public restant aux Parisiens et aux Boulonnais par une entreprise privée.

Aujourd'hui, le maire de Paris (PS) comme celui de Boulogne-Billancourt (UMP) sont favorables à cette extension.

Seuls les écologistes, à Paris et à Boulogne-Billancourt, s'opposent à ce projet délirant.

D'autres solutions sont possibles : nous proposons de décentraliser une partie du tournoi de tennis en banlieue, suivant ainsi le mouvement du Grand Paris.

**LES 10 ET 17 JUIN, VOTEZ ET FAITES VOTER ODILE JOYEUX**

**[www.odilejoyeux2012.fr.nf](http://www.odilejoyeux2012.fr.nf)**